

Toma forma la nueva gobernanza de MetaDocencia

Durante la segunda mitad de 2022 comenzamos a elaborar nuestra gobernanza. Nos propusimos diseñar colaborativamente un modelo transparente para la toma de decisiones estratégicas que nos permita fortalecer nuestra misión institucional sobre la base de la construcción en comunidad.

Este propósito nos reunió en un proceso de aprendizaje colectivo, para el cual generamos conversatorios abiertos con especialistas invitados y un gran número de reuniones del equipo para presentar, procesar y dar forma a las distintas etapas de los documentos institucionales. Muchas personas aportaron en la discusión, ayudándonos a imaginar, conocer y pensar nuevas formas de organización y modelos de gestión de espacios de educación y conocimiento abierto.

El camino que transitamos es, en definitiva, un proceso de creación, en el cual buscamos consensuar, formalizar y documentar cómo serán los órganos de funcionamiento y toma de decisiones que le darán a MetaDocencia una estructura sólida de base, que trascienda a las personas.

El desafío es generar un espacio de trabajo y crecimiento autónomo, sostenible y ordenado; y preservar a la vez la flexibilidad, la apertura y la permeabilidad que requieren la producción, la comunicación y la aplicación de saberes científicos y técnicos en un mundo fluido e hiperconectado. Planeamos revisar la gobernanza luego del primer año de su puesta en práctica, por lo que también será un reto mantener la perspectiva abierta y permitirnos cuestionar aquello que no funcione.

Pronto comunicaremos y pondremos a disposición de otras comunidades el modelo de organización que pensamos para MetaDocencia, desde y para nuestro contexto cultural y regional.

Nuestra mayor expectativa es que el camino recorrido aporte al fortalecimiento de otras comunidades de todo el mundo, tejidos y “puestas en común” de lo que hoy también es la cosa pública: espacios de saber, intercambio, redes y crecimiento colaborativo y participativo.

Esperamos que la puesta en práctica de nuestra nueva gobernanza sea el inicio de un proceso de fortalecimiento e intercambio abierto y dialogal, que siga construyendo comunidad sobre la base de nuestros valores, misión y visión de futuro 🍷🌱 .